

函館北斗ライオンズクラブ会報

北斗星

9
2005.09



HOKKAIDO HAKODATE CITY
HOKUTOSEI

HAKODATE HOKUTO LIONS CLUB

2005.9月号/vol.1

就任のごあいさつ

New SLOGAN Lのマークを永遠に

函館北斗ライオンズクラブ 会長 L. 山 矢 宏 美

この度会員皆さんの勧めによって44期会長に就任する事になりました。

ライオンズクラブの原点であるウィザーブを基本として世代交代を確りバトンタッチをし、継続していき未来へ引き継ぐ事を期待してスローガンを「Lのマークを永遠に」としました。

まずもって企業も体も健全な事を目標にして、クラブでの事業運営は幹事L.高見 順 会計L.中山 守と協力しあい、又各委員長とアクティビティについて青少年健全育成や会員増強で情報公開によりPR活動強化をし、新会員の加入促進を行い、時代に即したIT化の推進活動とスピード化を目指し実施に頑張ります。

会員皆様の特段のご支援とご理解、ご協力をお願いします。



New SLOGAN

アショク・メータ
国際会長スローガン **飛躍への情熱**

331-C地区
ガバナーズスローガン **心通わせ笑顔のウィザーブ**
キーワード「心」

函館北斗ライオンズクラブ
スローガン **Lのマークを永遠に**



幹事ごあいさつ

L. 高見 順一

私は、北斗ライオンズクラブに入会して九年目を迎えることになりました。入会当初は、右も左もわからず会に早く溶け込もうと思い、会員の皆様のお名前とお顔を覚えることを第一の目標とし、一生懸命でした。お陰様で良き同僚、良き先輩に恵まれ色々ご指導をいただく中、例会やアクトに参加し、少しずつですが、活動の趣旨を理解することができました。しかし、何度か脱会しようかと思い悩んだ時期もございましたが、すばらしい仲間、そして伝統あるすばらしい北斗クラブだと確信し、今に至っております。今期囃らずも幹事の大役をお引き受けすることとなりましたが、今までの経験を生かし、どこのクラブにも負けないすばらしい仲間と一緒にこの伝統ある北斗ライオンズクラブの発展を願い、微力ですが役割を果たしてまいりたいと考えております。なお、私と同じ年齢の我がクラブが来期創立四十五周年を迎えます。記念行事等の取り組みにつきましては、会員の皆様と力を合わせてまいりたいと考えておりますので、さらなるご指導、ご鞭撻を賜りますようお願い申し上げます。



会計ごあいさつ

L. 中山 守

今期、L. 山谷宏美会長の「Lのマークを永遠に」の方針のもとで、会計の任をおおせつかり光栄に思います。一番に色々執行されます、実のある諸事業が円滑に運営出来ると共に会員皆様方の汗水の貴重な費を大切にしていきたいと思っております。山谷丸の会計として微力ながら一生懸命重責を果たす所存でございますので、会員皆様方の絶大なるご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます。



ガバナー公式訪問

2005年8月20日
五島軒本店

GOVERNOR



L.本間義章ガバナー挨拶



L.石渡より新ガバナー紹介



ガバナーより各クラブへ
記念品贈呈



女性会員紹介



L.山谷会長挨拶



ライオンズローア



ライオネスクラブの皆さん

青少年交流事業 ～YE生「Miss Lilac Perez」を迎えて～

～ライラック～

ホストファミリー
L. 飯野 光

昭和57年夏、外を見れば外車に外人、「ああ、私はついに異国に来たのか」と、LAの空気を楽しんでいた。

私にはLAで婦人服の生産卸の会社を持つ姉がいる。姉曰く「SUNNYここは米国。貴方は外人でトヨタは外車。」と、たしなまれる。SUNNYとは米国での私でのニックネーム。

この国はレディーファースト、そして自由という名の大国。特に都会ではすべて女性が優先する。ところがその反面、女性優先なはずなのに男女同権と、日本人の男子には理解出来ない米国の側面がある。仮に男が女に文句を言えば、女は承服できないと必ず男に文句を言い返してくる。しまいには弁護士の世界になるまで話がこじれるのがアメリカの文化であり、それほど女性は強い。こんな男女のトラブルを目の当たりにすると、米国の異質な男女平等を痛感できる。そして、日本文化との一番の違いは、会話の質問の答えにはイエスカノーで返答しなければならない。辛辣に返答できない日本人には、大変困難な状況になってしまう。

又、日本にいれば人種差別など、一生経験できないである

うが、米国社会は白人が一番優位で、黄色、茶色、黒色とランク付けがある。

そんな文化の違う米国から一人の若いアメリカ人の女性が7月3日から我が家に滞在したのである。

初日、千歳へ迎えに行き函館へ帰る車中で、やはり想像通りアメリカの文化が始まった「イーノ、寒いから窓閉めて、のどが渴いたから何か飲みたい、毛布はないか…」さあ、3週間文化の違いとの戦いが始まると、私は覚悟をした。

ところがである。ライラックは妙に日本風なのだ。有色人種のヒスパニック系(南アメリカ)だから謙虚なのか、でも籍は米国で、立派な米国人なのだ。時間とともに、だんだんわかってきた。彼女の性格が日本風であり、日本の風土にむいているのだ。3週間、ライラックとはなんのトラブルもなく、大変楽しく良い思い出がたくさんできた。

最後の別れの朝、車で去るライラックはちぎれるほど手をふり、大粒の涙を流していた。彼女が去った後、私の机の上にライラックからの手紙が置いてあった。その手紙の結びに「イーノにはLAにライラックといアメリカ人の娘がいることを忘れないでほしいです。そして、この3週間、函館での私たちの思い出を、一生忘れないで下さい」と。



YE生市長表敬訪問



YE生来函の挨拶



ワールド温泉牧場にて



Welcome to Hakodate Miss. Perez-Lilac



YE生とジンギスカンを囲む



YE生送別会



よさこい披露



自然と体が動くんです!



YE生と記念撮影

感謝状 & アワード



感謝状
2004～2005年度
L.木村公二 授与

Congratulations
アワード
2004～2005年度
クラブ運営優秀賞授与



チャリティーBeer PARTY 2005年7月29日(金) 五島軒本店 CHARITY

今年も暑い夏がやってまいりました！例年に引き続き、今年も大変にぎやかに開催されました。今年の催しで会場を盛り上げてくれたラテン系のミュージシャン達の音楽は、より一層会場を引き立ててくれました。圧巻は飯野Lのライブショーで、会場は一気にヒートアップしました。飯野L大変お疲れさまでした。拍手〜パチパチ。



チャリティー司会進行の掛川Lの一声でいよいよ抽選会開始!



見事、新巻鮭当選! おめでとうございます!



ワイン当選者の方いませんかー!?



抽選会が始まり、皆さん夢中でしたぁ^^



飯野Lカッコ良かった!! "注"18才未満の方には見せられません!



飯野Lの歌で、会場はダンスパーティーに早変わり!大変盛り上がりましたぁ〜



やっぱりこの人が踊っておりました^^



しかもステージの上でも……♡▽♡



最後に見事、液晶カラーテレビを当選されました山矢L会長とがっちり握手! おめでとうございます。



盛り上がりおびま〜す!!



募金ありがとうございます!

今年のPR委員会の目標はホームページ立ち上げのために全力をつくしてゆきたいと思っております。今年のL.山谷会長のスローガンでもありません、「Lのマークを永遠に」をモットーに、次世代にも語り継がれていくような北斗ライオンズの功績をしっかりホームページにも掲載して行きたいと思っております。またITの活用により多くの情報並びに他のクラブへのアクセスにより、クラブ同士の交流も計りたいと思っております。会員皆様のご理解とご協力を切にお願いし今期のIT・PR委員会のご挨拶とさせていただきます。

編集後記

L.横内一範

L岩島ご令嬢結婚祝賀会 7月17日(日)



平成17年7月17日岩島Lご令嬢、由加子さんの結婚祝賀会が五島軒本店にて華やかに開催されました。特別ゲストにYE生ライラックさんも出席され、日本の文化や習慣を学んで頂きました。由加子さんいつまでもお幸せに!

L.横内一範

第3回ゴルフコンペ 7月3日(日)



快晴のなか、第3回ゴルフコンペがKG.C.Cで開催されました。エントリーは12名で久々に大変盛り上がりしました。成績は最近特に強くなった掛川Lがネット75で優勝!準優勝は金子Lネット76、3位は中山Lでした。最近特に思うのですが、皆さん昨年から比べますと、かなり腕を上げてきていると思います。この調子で皆さん頑張って下さい。\\(^^)/

L.横内一範

函館北斗ライオンズクラブ

ライオンズクラブ国際協会331-C地区 第1R 第2Z

- 事務局/〒040-0064 函館市大手町5番10号 ニチロビル2F TEL.0138-26-5558 FAX.0138-27-4686
- 会長/L.山矢宏美 ■幹事/L.高見順一 ■会計/L.中山守
- 創立日/1961.12.6 ■例会日/第一・第三水曜日 ■例会場所/五島軒駅前支店



函館北斗ライオンズクラブ <PR・会報・IT委員会>

- 委員長/L.横内一範 ■副委員長/L.澤田正二郎 ■委員/L.丸山長一郎 / L.酒井好一 / L.白川博康